



COMMUNIQUE DE PRESSE



La CGT-INRA prend acte des déclarations du Président de la République intervenant après que des dizaines de milliers de personnels de la Recherche Publique et des Universités se soient mobilisés pour la défense de l'emploi statutaire et du budget des organismes publics de recherche.

M. Chirac a notamment admis « *l'existence d'un problème spécifique concernant la répartition des postes entre statutaires et contractuels* » pour indiquer que « *ce problème sera réglé* », ajoutant que « *Le malaise sur l'insuffisance des moyens consacré à la recherche est justifié* ».

Il n'y a qu'un seul moyen de « régler ce problème ». Que le gouvernement prenne immédiatement les mesures pour assurer :

- Le rétablissement immédiat des 550 postes de titulaires chercheurs, ingénieurs, techniciens et administratifs supprimés au budget 2004 !
- La restitution effective de tous les crédits gelés et le rétablissement des budgets des EPST a minima au niveau de ceux de 2002

Le Secrétariat National de la CGT-INRA, le 2 Avril 2004